

März 2024

## **Spaß am Lkw-Fahren: unser Fahrer Wali beim Videodreh**

„Schichtwechsel“ heißt ein neues Format der filstalwelle, das spannende Einblicke in verschiedene Berufe gibt. Dabei wird nicht nur darüber gesprochen, sondern die Moderatorin Desiree Schneider schlüpft selbst in die Rolle. Wir waren gleich beim ersten Dreh dabei, denn es ging um Berufskraftfahrer.

### **Mit Vorurteilen aufgeräumt**

Unser Mitarbeiter Waliullah Mohammadi, den alle Wali nennen, stand vor der Kamera und nahm Desiree Schneider mit auf Tour. Dabei erzählte er ihr von seinem Alltag und räumte auch mit Vorurteilen auf: „Viele haben im Kopf, dass man immer unterwegs ist, im Lkw schläft und dauernd einen Parkplatz suchen muss, was so allgemein nicht stimmt.“ Wenn man wie Wali im Nahverkehr unterwegs ist, hat man geregelte Arbeitszeiten und kann seinen Feierabend immer zu Hause genießen. Egal, ob man Tag- oder Nachtschicht hat. „Außerdem denken viele, dass die Arbeit sehr, sehr anstrengend ist, aber wenn man Spaß am Fahren hat, ist es der ideale Beruf“, betont der 28-Jährige. Nicht nur das Fahren mit dem Sattelzug, auch der Kundenkontakt und die verschiedenen Firmen, mit denen er zu tun hat, machen für ihn den Reiz aus.

### **Im Unternehmen angekommen**

Sein Start im Unternehmen war nicht leicht. Fehlende Sprachkenntnisse und die fremde Kultur machten ihm zu schaffen. Was ihm geholfen hat? „Die vielen netten Leute, wie Frau Schwarz“, sagt Wali, der aus Afghanistan stammt und in Teheran Jura studiert hat. Er floh wegen der angespannten politischen Situation. Schon während der Ausbildung bei Wackler stand für ihn fest, dass er danach im Unternehmen bleibt. Seit 2022 ist er fest angestellt und weiß heute bestens, wie alles läuft.

Hier geht's zum Schichtwechsel: <https://filstalwelle.de>